

# 50 Kerzen als Erinnerung

„Kompetenz gegen Brustkrebs“ bietet im November erneut einen Kongress an

OLPE. (nivo)

Seit 1985 ist der Oktober der Brustkrebs-Bewusstseins-Monat. Die internationale pharmazeutische Vereinigung „AstraZeneca“ rief den Monat, der jährlich und international stattfindet mit dem Ziel der Bewusstseinsförderung gegenüber der Krankheit, der Förderung der Forschung sowie der Prävention aus.

Trotz sinkender Tendenz sterben täglich 50 Frauen in Deutschland an Brustkrebs. Um an die Frauen zu erinnern, ein sichtbares Zeichen zu setzen und Licht ins Thema Brustkrebs zu bringen, zündeten Vereinsmitglieder des Vereins „Kompetenz gegen Brustkrebs“ am Sonntag, im Rahmen des Tag der offenen Tür 50 Kerzen an. Der Verein wurde im Jahr 2001 gegründet. Seitdem werden aktive Aufklärung betrieben sowie Gespräche und Hilfestellung angeboten - beispielsweise das Cafégespräch an jedem 3. Mittwoch des Monats von 16 bis 18 Uhr, die Frauenselbsthilfe an jedem 1. Montag im Monat von 17 bis 19.15 Uhr, Patientinnenseminare und Selbstuntersuchungskurse. Als nächster Termin steht



In den Räumlichkeiten des Vereins „Kompetenz gegen Brustkrebs“ wurden am Sonntag 50 Kerzen angezündet. Der Oktober ist seit 1985 Brustkrebs-Bewusstseins-Monat. Foto:nivo

die Schreibwerkstatt am kommenden Samstag, 25. Oktober von 10 bis 16 Uhr und Sonntag, 26. Oktober von 10 bis 12 Uhr in den Vereinsräumen in der Kardinal-von-Galen-Str. 16 an.

Der 7. Kongress mit dem Thema „Ganzheitliche Behandlungskonzepte des Mamma-Karzinoms“ findet am Samstag, 8. November von

9 bis 15.30 Uhr im Kreishaus statt. Am Vorabend des Kongresses findet um 19 Uhr im Alten Lyzeum, Olpe die Erstaufführung des Films „Leben schnecken - Krebs-Krise-Kraft“ statt. Der 90-Minuten-Film wird über die Deutsche Krebshilfe als Patienten-DVD vertrieben und beschreibt eine positive Persönlichkeitsentwicklung nach Überwinden

der Krise. Der Film, produziert durch eine Kölner Filmfirma und finanziert durch die Roche Pharma AG, kommt, laut der Vorsitzenden Juliane Mabbott mitten aus dem Denken und Erleben des Vereins „Kompetenz gegen Brustkrebs“.

Weitere Infos gibt's unter: [www.kompetenzgegenbrustkrebs.de](http://www.kompetenzgegenbrustkrebs.de).